
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１８年１月１４日               NO,５５３ 

 

 高平の宿割 

 高平の人たちは宿割り以前は、船 

久保、根岸、堂改戸、元屋敷、滝沢 

などの雨乞山麓に住んでいました。 

四代城主の真田信政が、馬喰町、 

栄町、原町などの町割につづいて慶 

安２年（１６４９）に白沢用水と道 

路を並行させ、高平の宿割をおこな 

い、他からの移住も奨励されました。 

今も高平の三本辻には、慶安２年 

と彫られた宿割を記念する庚申塔があります。 

高平と同じ時期に川場村の生品、湯原の宿割もおこなわ

れ、信政は水利事業や町割、宿割など開発事業を積極的にお

こないました。 

三騎石 

源義経たち３人が奥州の藤原氏をたより落ちのびる途中、

数坂峠にさしかかった時に

追手が迫り、峠の中ほどにあ

る大きな石の陰に３人は身

をかくし、無事に奥州に落ち

のびることができました。 

隧道入り口には、明治２７年  ３人がかくれたこの石は、

三騎石とよばれています。 
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 旧利根東小学校で建設がすすめられていた、利根小学校の新校舎が完成

し、９日の始業式から新校舎での学校生活がスタートしました。 

   利根小学校は、旧利根東小学校、旧利

根西小学校、旧平川小学校が統合され、

２０１６年４月に誕生し、新校舎が完成

するまで旧利根西小学校が使われてい

ました。 

   新校舎は、普通教室８室、音楽室や理

科室など特別教室は５室です。 

 「安倍９条改憲ＮＯ！全国市民アクション」と総がかり実行委員会が７

日、東京都内で「戦争を止めよう！安倍９条改憲ＮＯ！新春の集い」を開

き主催者あいさつで、「改憲発議をさせないために、署名をどれだけ早く集

めるかが重要、力を合わせましょう」とよびかけました。 

集会には、日本共産党の小池晃書記局長、立憲民主党の福山哲郎幹事長、

自由党の青木愛参議院議員が参加し、小池晃書記局 

長は、「９条改憲の発議を許さない一点で力を合わ 

せる１年にしましょう」と訴えました。 

 改憲発議をさせないために、「安倍９条改憲ＮＯ！ 

憲法を生かす全国統一署名」(３０００万署名)にご 

協力ください。 

 今年の成人式は７日、ホテル・ベラヴィータで開かれ、

男性２５８人、女性２３３人の４９１人が出席しました。 

 今年の成人式の該当者は、男性３１４人、女性２７５

人の５８９人で、昨年よ 

り３人増えました。 

 市長のあいさつの後、 

新成人代表５人が誓いの 

言葉をのべました。 

 実行委員会が作成した、 

DVD も上映されました。 

 沼田市消防団出初式が７日開かれ、沼田小学校屋内運

動場で開かれた式典では、市長のあいさつ、団長訓辞、

火災発生時の協力者の表彰などがおこなわれました。 

               式典終了後には、団員、

車両の市内パレードがお

こなわれました。 

               出初式には、４１０人

の団員が参加し、火災な

どから市民の命を守る決

意を新たにしました。 


